
 
                                       
                               COMPTE-RENDU CME DU 14 NOVEMBRE 2023 
 
 

                 
 

Le conseil municipal d’enfants s’est réuni le mardi 14 novembre 2023 à 17 h 15, en 
mairie. 
 
Etaient présents : 
Emilie CHAMPION, Tom FOUCHER, Joakim JOURDAINE-N’GUYEN, Julia 
LABORIE, Eléna LY et Margaux POUPEL. 
 
Françoise BEZIER, élue référente et Guillaume CHISTEL, animateur.  
 
Etaient absents non excusés : 
Eloïse BUREL et Nolan CHEVREL. 
 
Etait excusée : 
Naïs FOLL GUILLOPE  
Rachel FILLIATRE, élue référente. 
 
Ouverture de la séance à 17 h 15. 
 
Suite à la dernière séance de conseil municipal, les jeunes élus avaient pour mission 
de travailler sur les affiches concernant le tri des déchets (poubelles noire, jaune et 
verte), et le tarif de la barre de slide sur le projet du skate parc. 
 
1 – Projet poubelles : 
Tom nous a présenté les trois affiches. Elles ont été validées par l’assemblée. 
Les élus le remercient pour son travail.  
 
Deux références ont été retenues : 
- Catalogue COMAT et FALCO – ensemble de 3 poubelles rectangulaires – 
Bois 40 l. 
Réf. : 015400 - 346 € HT. 
- 3 poubelles rondes – Bois 100 l. – Réf. : 018646 – 1225 € HT 
 



- Catalogue VAD Collectivités – 3 poubelles « Corbeille Caprice » - Bois 100 l. – 
Réf. : 80641 – 1286 € HT 
 
2 – Projet skate parc : (achat et installation d’une barre de slide et nettoyage des 
graffitis sur les rampes). 
 
En l’absence de Nolan CHEVREL, Julia LABORIE nous présente ces recherches.  Il 
est précisé qu’aucune norme de distance entre les modules n’est imposée, sauf à 
permettre un élan suffisant pour pratiquer. 
 
Françoise BEZIER informe les élus que ces deux projets pourront être présentés lors 
du conseil municipal du 7 décembre prochain pour validation. 
 
Eléna et Joakim se proposent d’assurer la présentation de ces derniers. 
Eléna se chargera du projet poubelles et Joakim du projet amélioration du skate parc. 
 
Il est suggéré aux élus de préparer un texte pour cette présentation, accompagné 
d’affiches. 
 
Un point est effectué pour les 6 derniers mois du mandat, soit jusqu’à la fin de 
l’année scolaire.   
La participation des jeunes élus à la commémoration du 80ème DDAY sur notre 
commune. 
 
L’assemblée a été interrogée sur leur engagement pour le projet chorégraphique : 
Guillaume suggère que le conseil municipal des jeunes soit représenté. Les élus 
présents ont accepté. Les élus absents seront questionnés sur ce sujet, lors de leur 
présence à la maison des jeunes. 
 
Un tour de table sur leur disponibilité pour leur investissement serait de préférence le 
mardi soir… ! 
 
Guillaume suggère de réfléchir à quelques idées pour l’animation avant ou après la 
cérémonie. 
Quelques suggestions sont évoquées : 
 
1 - Projet d’un jeu inter-actif : Cluedo  
Lequel consisterait à interroger les personnes qui ont vécu le débarquement en tant 
qu’enfant sur la commune. 
 
2 - Construire quelque chose… ! (à définir) avec la participation d’habitants ; peut-
être une fresque… ! 
 
3 – Participer à la décoration d’un endroit du village (Julia : déco d’une rue d’époque) 
ou de l’évènement. 
 



Le prochain conseil municipal d’enfants aura lieu le 14 décembre 2023 de 17 h 15 à 
18 h 15. 
 
L’assemblée est invitée à choisir un des points évoqués et d’apporter quelques idées 
complémentaires sur ce sujet. 
 
Le prochain conseil municipal est prévu le 14 décembre 2023 à 17 h 15. 
La séance est levée à 18 h 15. 
 
     Elue référente,                                                           
  
           
  
     Françoise BEZIER                                                   


